

## 産科医について

**質問** 平成二十年の新病院オープン時に産婦人科診療院ができないという事態だけは避けたいと思うが、今後の産科医の派遣見込みを伺いたい。

**答弁** 関係大学ばかりではなく、他の大学にも機会があることに働きかけるとともに、インターネット等も活用して募集を行ってきた。しかし、東北地方の大学医学部産婦人科への入局医師は、六大学を合わせても今年度八名にとどまり、弘前大学医学部産婦人科においては一人もおらず、また、医局員も二名少なくなっているという状況から、早期に産科医を確保するということは難しい状況になつてゐる。



## 国民年金不正免除について

**質問** 当市における国民年金保険料の不正免除の可能性はあるのか伺いたい。

**答弁** 産科医は、深夜の出産など緊急の呼び出しが多い上に拘束時間も長い。したがつて、医師の肉体的精神的な負担が大きい。そして、医療事故が多い。さらに、医療事故に絡む訴訟が増えてることなどから

産婦人科を志望する医師が減少していることが背景になつてゐる。また、女性の産婦人科医が増えてるが、女性の産婦人科医師の場合は結婚や出産などを機会に職を離れ、そして子育てが一段落して復職する場合などには比較的自由のきくクリニック、医院の開業を目指すケースが多いようである。

**環境行政について**

**質問** 環境保全率先行動計画のグリーン購入推進基本方針の趣旨からいくと、公用車の小型化や低公害車の導入は必然かと思われるが、現状はどうなつてているのか、また、今後の方針を伺いたい。

**答弁** 本年四月一日現在で保有している公用車百六十台のうち、軽自動車は二十台、低公害車は十七台となつてゐる。

今後の方針として市では、平成十七年三月に「十和田エコオフィスプラン」を策定し、環境保護に銳意取り組んできているところであ

り、公用車についても、定期的に巡回をして、ポイ捨て及び不法投棄の監視、指導、実態調査を行い、意識の啓発に取り組んでいるところである。

**高齢者の自立支援について**

**質問** 高齢者の生きがい支援をどのように進めようとしているのか伺いたい。

**質問** 高齢者一人暮らし宅の安心電話設置について、合併前の旧町では個人負担がなかつたものが、新市となつてからは設置した一年間は月額五百円、次年度からは月額千円の倍額の自己負担となるようだが、今後はどうになるのか伺いたい。

り啓発を図つていきたい。



元気にグランドゴルフを楽しむ市民

## 安心電話事業について

**質問** 高齢者一人暮らし宅の安心電話設置について、合併前の旧町では個人負担がなかつたものが、新市となつてからは設置した一年間は月額五百円、次年度からは月額千円の倍額の自己負担となるようだが、今後はどうになるのか伺いたい。

**質問** 高齢者一人暮らし宅の安心電話設置について、合併前の旧町では個人負担がなかつたものが、新市となつてからは設置した一年間は月額五百円、次年度からは月額千円の倍額の自己負担となるようだが、今後はどうになるのか伺いたい。

いる。具体的には、身近な集会所を利用して、実施している介護予防教室は、今年度三百四十五回、延べ五千二百三十五人、市内の温浴施設を利用した教室は、年間百七十回、延べ七千人の参加を予定している。

## ポイ捨て禁止条例について

**質問** 観光基本計画を策定したこの機会にポイ捨て禁止条例というような一目でその内容がわかる条例を制定し、住民はもとより対外的なアピールをしていくべきと考えるが、どのような考えか伺いたい。

り啓発を図つていきたい。

**質問** 廃棄物処理法による県の空き缶等散乱防止条例では、散乱防止重点地区として十和田湖、奥入瀬渓流、青樅山・官庁街通り周辺の四カ所が指定を受けており、その四カ所を初め、市内全域を対象に環境美化推進員、あるいは不法投棄監視員が定期的に巡回をして、ポイ捨て及び不法投棄の監視、指導、実態調査を行い、意識の啓発に取り組んでいるところである。

**安心電話事業について**

**質問** 高齢者一人暮らし宅の安心電話設置について、合併前の旧町では個人負担がなかつたものが、新市となつてからは設置した一年間は月額五百円、次年度からは月額千円の倍額の自己負担となるようだが、今後はどうなるのか伺いたい。

**質問** 高齢者一人暮らし宅の安心電話設置について、合併前の旧町では個人負担がなかつたものが、新市となつてからは設置した一年間は月額五百円、次年度からは月額千円の倍額の自己負担となるようだが、今後はどうなるのか伺いたい。